

いつまでも 記憶に残る言葉や会話、光景があります。

私が初めてこの仕事に就いたことを思い出す時いつも浮かぶのは、第2コムハウスの光の差しこむ明るい事務スペース。窓際のいつもの席の所に立って、にこにこ皆を見ている施設長の宮崎さんの姿です。「〇〇さん、おはよう!」「〇〇さん、元気ですか?」あたたかな 眼差しと声音で、宮崎さんはなかまに沢山声をかけます。毎週ご自身で作られる第2コムハウス通信に載せるベストショットをとらえに、一眼レフカメラを首に下げられあちこちの、部屋にも外にもひょっこり現れる宮崎さん。なかまと一緒に笑って 一緒に悩んで考えて、時には追いかけてこまでする!?茶目っ気たっぷりな宮崎さん。いつも、誰よりも楽しそうになかまと過ごされる宮崎さんを(何だか少年のような方だなあ)と私は思っていました。その笑顔も声も話し方も、今でも鮮明に覚えています。常に『なかまと対等にあり、なかまの目線で社会を捉える』そんな宮崎さんのいらした第2コムハウスでの経験は、自分のこの仕事の原点になっているように感じます。

宮崎勇さんが旅立たれて2週間が経ちました。頭上を仰ぐと、宮崎さんと諏訪さん・第2コムハウスとコムハウスの両元施設長のお2人が「お互いご苦労さんでしたねえ」「色々あったけど、楽しかったなあ」と、あの気さくでとびきりの笑顔で、にこにこお酒を酌み交わしている…そんな想像が空いっぱいに広がるのです。(堀江)

すまいる班

今週のすまいる班は、
レクリエーションで新聞を使った「うなぎ
フリケ〜ム」をしました。
なかま皆でもり上がりました。
読みきかせでは、「動物めしんちう」
を読みました。よく聞いてました。
そして創作では、「あめふりくまのこ」
を作りました。なかま皆が思う「あめ
ふりくまのこ」ができました。



こもれび班

今週はポッチャを
楽しみました。景品も
大盛り上がり!
そして、週の途中からは、
実習生さんも来られて、
(ちよ、ひり)ドキドキ、
ワクワクの楽しい一週間
でした!



ねくすと

今週・来週のねくすとではピクニック週間を2グループに分かれて
みほらしファームに行ってバイキング→ジャム作りを楽しみます。
8日は1グループが行ってました!! 天候にもめぐまれ、楽しい一日を
すごすことができました。おしゃべりにはジャム作り、近くのダチョウも見に行
くことばて、なみずのみんもニコニコでした◎ 来週も晴れますように...!!

らいしゅうの給食

にち	ようび	おたのしみ きゅうしょくメニュー <small>め に ゅ ー</small>
6/12	げつ 月	ごはん みそ汁 <small>しる</small> えびだんご <small>ちゅうか</small> の中華いため がんも煮 <small>に</small> きゅうりサラダ
6/13	か 火	たの お楽しみメニュー あじさいごはん にゅうめん かぼちゃ煮 <small>に</small> フルーツ寒天 <small>かんてん</small>
6/14	すい 水	パン スープ ポークソテー マリネ風 <small>ふう</small> ジョア
6/15	もく 木	冷やし中華 <small>ちゅうか</small> チヂミ スナップえんどうのおかかあえ フルーツ
6/16	きん 金	チャーハン 春雨スープ <small>はるさめ</small> 焼きぎょうざ チンゲン菜 <small>さい</small> の豆サラダ <small>まめ</small>

〈お知らせ〉

○宮崎勇さん追悼「みやざきさん、ありがとうの会」のご案内（別紙をご覧ください）

日時：7月8日（土）13:00受付、13:30～14:30 会場：第2コムハウス

5月25日、79歳で永眠された宮崎勇さん（元第2コムハウス施設長、アルプス福祉会評議員、コムハウス運動を支援する市民の会会長）を追悼する「みやざきさん、ありがとうの会」を、上記のように開催いたします。

アルプス福祉会の源をつくり、発展に尽くされ、草の根から地域の障がい福祉の前進に大きく貢献された宮崎さんを偲び、その意志を受け継いでいきたいと思ひます。

ご多用のなか恐れ入りますが、みなさまのご参加を心よりお待ちしております。

・「ありがとうの会」終了後 15:00～16:00、コムハウス運動を支援する市民の会 2023年度総会を行います。COM会員の方は、ご参加をお願いいたします。

※6月10日は諏訪元久さんの6度目のご命日です。今頃、宮崎さんと再会されているのかな、と思っています。

○物資販売、注文絶賛受付中！ 6/21（水）17:00がメ切となっています。よろしく願いいたします<(_ _)>

○配布物

- ・こもれび班7月予定確認表…6/16（金）までにご提出ください。
- ・『ここから通信第2号』のお知らせ

6/7 地域の方たちが
コムハウス・ねくすとへ

第1回共幸講座～学習会&見学会～がありました



“障がいって何だろう…？”をテーマに片桐さんからミニ学習会。「ほ～」「そうなんだ」「勉強になった！」の声がかげられました。

コムハウス・ねくすとを見学。時間が足りないくらい。もっと知りたいと思っていただけようです。

最後にコムハウスロビーで販売会。なかもたちも売り子さんになってアピールしました。なかが作ったピンメリ完成品も販売。参加者の中にピンメリキットでトライした方がいて、「これ難しいんだよ。できたものも売ってうれしい」と😊

